

## OPÉRATION DE SPÉLÉOLOGIE

# Une grenade extraite de l'aven Chazot

### VALLON-PONT-D'ARC

**P**remière journée de travail hier pour les nombreux spéléos de la Fédération française et les volontaires engagés à l'aven Chazot. Après les travaux de préparation et de mise en place pour la dépollution du site, le travail harassant a commencé et s'est poursuivi toute la journée dans la bonne humeur.

Ce sont d'énormes seaux de gravats et de débris divers

qui sont remontés de - 50 mètres... Et même une grenade qui a été une nouvelle fois extraite de l'aven en fin d'après-midi, immédiatement prise en charge par les spécialistes présents.

L'opération de dégagement et de dépollution se poursuit jusqu'à dimanche.

**René ISAAC-TOURRE**

Réception du seau de débris contenant la grenade.

